



Wallonie



Espace Environnement
Maison de l'urbanisme du Hainaut

CONFÉRENCE « DES VILLES HUMAINES »

En 2014, quatre organismes (le PAC, le MOC, le GRACQ et la Maison de l'urbanisme du Hainaut) se sont associés pour organiser une soirée de conférences-débats citoyens, basée sur le livre de Jan Gehl : « Pour des villes à échelle humaine ». Quatre thématiques étaient mises à l'honneur : l'urbanisme et le patrimoine, la mobilité douce, la culture et la participation citoyenne. Les citoyens présents ont confronté leurs idées à celles du Bouwmeester de la Ville de Charleroi et de l'Échevin des voiries et travaux, autour des futurs projets et aménagements qui seront réalisés dans la ville dans les années à venir.

✓ Actions spécifiques de la Maison de l'urbanisme du Hainaut

- Organisation et animation de la conférence.
- Diffusion de la lettre d'information n°7 comprenant un dossier « Remettre l'homme au cœur de la ville ».

